



Présidence du Conseil d'Etat  
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates  
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS**  
**KANTON WALLIS**

## COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

17 août 2016

### **Nomination du nouvel inspecteur du secondaire II général**

**(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Yves Fournier au poste d'inspecteur du secondaire II général. Il prendra ses fonctions à partir du 1<sup>er</sup> septembre 2016. Il succède à Joël Grau auquel le Gouvernement exprime sa vive reconnaissance. Ce dernier a fait valoir son droit à la retraite.**

Actuellement proviseur et membre de la direction du Lycée-collège de l'Abbaye de Saint-Maurice, Yves Fournier est également le responsable du Service de relations publiques et des classes de maturité. Il est au bénéfice d'une licence en lettres de l'Université de Fribourg.

Possédant une très large expérience comme professeur dans le secondaire II, puis proviseur et mentor, il possède des atouts solides pour mener à bien la tâche qui lui est dévolue. Il a en outre dirigé plusieurs projets didactiques d'envergure. Le dernier en date, « A chacun son histoire », a été publié à l'occasion du bicentenaire de l'entrée du Valais dans la Confédération.

Yves Fournier a également été en charge de la gestion de plusieurs événements majeurs dans sa vie associative, tel que le 750<sup>ème</sup> anniversaire de la commune de Salvan. Elu depuis 2009 au Grand Conseil valaisan, il a notamment travaillé au sein de la Commission EFCS (éducation, formation, culture et sport). Il est également membre de la Commission de gestion.

Originaire de Salvan, Yves Fournier est père de trois enfants.

***Personne de contact :***  
***Le conseiller d'Etat Oskar Freysinger – 027 606 40 05***

